Reformierte Kirche Muri-Gümligen und Verein Nachbarschaft Muri-Gümligen

## Den Wert schätzen



Ein grosses «Merci!» an alle Freiwilligen, im Namen des Vorstands des Vereins Nachbarschaft Muri Gümligen und der Kirchgemeinde Muri-Gümligen.

Bild: Shutterstock

Am Donnerstag, 20. Oktober luden Nachbarschaft und Kirchgemeinde Muri-Gümligen gemeinsam alle, die Freiwilligenarbeit leisten, zum Wertschätzungsanlass in das Parkcafé Elfenau ein.

Die Präsidentin, Regula Meyer, und Pfarrer Sebastian Stalder begrüssten die fröhliche Schar draussen zum Apéro. 38 Freiwillige hörten mit Spannung den beiden, zum anschliessenden Fondue passenden, Kurzgeschichten von Philippe Stalder zu. Auf das Beste verpflegt, vor dem Dessert, durften alle sich kurz schriftlich äussern, was Freiwilligenarbeit für sie bedeutet. Die Antworten waren vielfältig und doch so eindeutig, wie es eine Person auf den Punkt brachte: «Der Einsatz für andere gibt mir Freude und viele neue Anregungen».

Bgr